

<p>Anwendbar für Li-Cycle Germany GmbH</p> <p>Information zur Videoüberwachung auf dem Betriebsgelände der Li-Cycle</p> <p>Sehr geehrte Besucherin, sehr geehrter Besucher,</p> <p>das Betriebsgelände, die Lager- und Produktionsbereiche sowie der Serverraum der Li-Cycle Germany GmbH werden mittels Videokameras überwacht. Die Videoaufzeichnung in unserem Unternehmen dient den folgenden Zwecken:</p> <p>Sicherheit für Leib und Leben zu gewährleisten sowie Gefahren für die Umwelt und den Produktionsbetrieb im Umgang mit gefährlichen Stoffen zu überwachen bzw. zu minimieren; Vermeidung von Diebstählen; Sicherstellung, dass keine im Produktionsbetrieb befindlichen Stoffe entwendet oder zweckentfremdet genutzt werden; Auswertung von Aufzeichnungen zur Aufklärung von Straftaten und zur Schadensregulierung, soweit ein Versicherungsfall eingetreten ist oder soweit dies aus gesetzlichen Gründen indiziert ist, insbesondere bei meldepflichtigen Unfällen, um Sachverhalte auszuklären und eine zukünftige Gefährdung von Personen, Sachen oder der Umwelt zu verhindern.</p> <p>Wir möchten Sie darüber informieren, dass im Rahmen der Videoüberwachung personenbezogene Daten, wie ihr Bild und ihr Verhalten auf unserem Betriebsgelände erfasst werden.</p> <p>Die Videoüberwachung dient ausschliesslich den oben genannten Zwecken. Eine Nutzung der erfassten Daten für andere Zweck erfolgt nicht. Umkleieräume, Toiletten, Büroräume oder andere nicht zur Zweckerfüllung relevante</p>	<p>Applicable for Li-Cycle Germany GmbH</p> <p>Information regarding video surveillance on Li-Cycle's premises</p> <p>Dear visitor,</p> <p>the company premises, the storage and production areas as well as the server room of Li-Cycle Germany GmbH are monitored by means of video cameras. The video surveillance in our company serves the following purposes:</p> <p>Ensuring safety and health as well as monitoring or minimizing risks to the environment and production operations when handling hazardous substances; Prevention of theft; Ensuring that no materials in the production plant are stolen or used for other purposes; Evaluation of records for the investigation of criminal offences and for the settlement of claims or in the event of reportable accidents in order to clarify facts and prevent future endangerment of persons, property, or the environment.</p> <p>We would like to inform you that personal data, such as your image and your behavior on our premises, is collected as part of our video surveillance.</p> <p>Video surveillance is used exclusively for the above-mentioned purposes. The collected data will not be used for any other purpose. Changing rooms, toilets, offices, or other areas that are not</p>
---	--

<p>Bereiche werden nicht mit Videokameras überwacht.</p> <p>Die erfassten Daten werden nur an befugte Personen weitergegeben, die im Rahmen ihrer Tätigkeit Zugang zu den Daten benötigen, soweit dies für die verfolgten Zwecke erforderlich ist. Die Daten werden nur für den Zeitraum gespeichert, der zur Erreichung der Zwecke der Videoüberwachung erforderlich ist. Die Regelspeicherdauer beträgt 72 Stunden. Im Einzelfall, z. B. auf Grund von Feiertagen oder Urlaubszeiten sowie im Falle eines aufzuklärenden Vorfalls, verlängert sich die Speicherdauer bis zum Wegfall des angegebenen Zwecks. Die mittels Videokameras erfassten Daten werden systemtechnisch automatisch gelöscht.</p> <p>Rechtsgrundlage für die Verarbeitung im Rahmen der Videoüberwachung ist unser berechtigtes Interesse an der Erfüllung der oben genannten Zwecke und damit Artikel 6 Abs. 1 lit. f der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO).</p> <p>Sie werden hiermit auf die Zwecke der Datenerhebung sowie auf ihre Rechte auf Information, Auskunft und sonstige Ansprüchen nach der Datenschutzgrundverordnung auf die hiermit hingewiesen werden.</p> <p>Sie haben nach der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) folgende Rechte:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO) <p>Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob sie betreffende personenbezogene Daten verarbeitet werden; ist dies der Fall, so hat sie ein Recht auf Auskunft über diese personenbezogenen Daten und auf die in Art. 15 DSGVO im einzelnen aufgeführten Informationen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO) 	<p>relevant to the fulfillment of the purpose are not monitored with video cameras.</p> <p>The data collected will only be disclosed to authorized persons who need access to the data in the course of their activities, insofar as this is necessary for the purposes pursued. The data will only be stored for the period necessary to achieve the purposes of video surveillance. The standard storage period is 72 hours. In individual cases, e.g. due to public holidays or vacation periods as well as in the event of an incident to be clarified, the storage period is extended until the stated purpose ceases to apply. The data recorded by the video cameras is automatically deleted by the system.</p> <p>The legal basis for processing in the context of video surveillance is our legitimate interest in fulfilling the above-mentioned purposes as set out in Article 6 (1) (f) of the General Data Protection Regulation (GDPR).</p> <p>You are hereby informed of the purposes of the data collection as well as of your rights to information, disclosure, and other claims under the General Data Protection Regulation.</p> <p>According to the General Data Protection Regulation (GDPR), you have the following rights:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Right to information (Art. 15 GDPR) <p>The data subject shall have the right to obtain confirmation from the controller as to whether or not personal data concerning him or her are being processed; if this is the case, he or she has a right to information about this personal data and to the information.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Right to rectification (Art. 16 GDPR)
--	--

<p>Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen unverzüglich die Berichtigung sie betreffender unrichtiger personenbezogener Daten und ggf. die Vervollständigung unvollständiger personenbezogener Daten zu verlangen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO) 	<p>The data subject has the right to obtain from the controller without undue delay the rectification of inaccurate personal data concerning him or her and, if necessary, the completion of incomplete personal data (Art. 16 GDPR).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Right to deletion (Art. 17 GDPR)
<p>Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen zu verlangen, dass sie betreffende personenbezogene Daten unverzüglich gelöscht werden, sofern einer der in Art. 17 DSGVO im einzelnen aufgeführten Gründe zutrifft, z. B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO) 	<p>The data subject has the right to obtain from the controller the deletion of personal data concerning him or her without undue delay, provided that one of the reasons as set out in Art. 17 GDPR applies, e.g. if the data is no longer required for the purposes pursued.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Right to restriction of processing (Art. 18 GDPR)
<p>Die betroffene Person hat das Recht, von dem Verantwortlichen die Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen, wenn eine der in Art. 18 DSGVO aufgeführten Voraussetzungen gegeben ist, z. B. wenn die betroffene Person Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt hat, für die Dauer der Prüfung durch den Verantwortlichen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung (Art. 21 DSGVO) 	<p>The data subject has the right to obtain from the controller a restriction of processing if one of the conditions as set out in Art. 18 GDPR is met, e.g. if the data subject has objected to the processing, for the duration of the examination by the controller.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Right to object to processing (Art. 21 GDPR)
<p>Die betroffene Person hat das Recht, aus Gründen, die sich aus ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen. Der Verantwortliche verarbeitet die personenbezogenen Daten dann nicht mehr, es sei denn, er kann zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recht auf Beschwerde bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO) 	<p>The data subject has the right to object at any time, on grounds relating to his or her particular situation, to the processing of personal data concerning him or her. The controller will then no longer process the personal data, unless the controller has legitimate reasons for the processing that override the interests, rights, and freedoms of the data subject, or for the establishment, exercise or defense of legal claims (Art. 21 GDPR).</p> <ul style="list-style-type: none"> • Right to submit a complaint to a data protection supervisory authority (Art. 77 GDPR)

<p>Jede betroffene Person hat unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn die betroffene Person der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt. Die betroffene Person kann dieses Recht bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat ihres Aufenthaltsorts, ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend machen.</p> <p>Sie erreichen unseren Datenschutzbeauftragten unter unserer Anschrift, Li-Cycle Germany GmbH, Lange Göhren 4, D- 39171 Sülzetal – Osterwedding, mit dem Zusatz „Datenschutzbeauftragter“ oder per E-Mail unter dataprivacy@li-cycle.com.</p> <p>Li-Cycle Germany GmbH Geschäftsführung</p>	<p>Without prejudice to any other administrative or judicial remedy, any data subject shall have the right to submit a complaint to a supervisory authority if the data subject is of the opinion that the processing of personal data concerning him or her does not comply with the GDPR. The data subject may assert this right with a supervisory authority in the EU Member State of his or her habitual residence, place of work or place of the alleged non-compliance.</p> <p>In case of any concerns, please contact our data protection officer at our address, Li-Cycle Germany GmbH, Lange Göhren 4, D- 39171 Sülzetal – Osterwedding, stating "Data Protection Officer" or by e-mail dataprivacy@li-cycle.com.</p> <p>Li-Cycle Germany GmbH Management</p>
--	---